

COMMUNIQUÉ AUX MÉDIAS

transport-CH/aftermarket-CH : Des attentes plus que satisfaites

Les deux salons phares transport-CH/aftermarket-CH ont plus que répondu aux attentes : Presque 30'000 visiteurs sont venus à Berne au cours des quatre derniers jours. Les exposants ont particulièrement souligné l'énorme bonne ambiance et la grande qualité des contacts avec les clients lors du salon.

Pour les organisateurs des deux salons leaders de la branche des véhicules utilitaires et de l'automobile, transport-CH/aftermarket-CH, le risque pris, avec des coûts supplémentaires, s'est avéré payant : pendant longtemps sans réassurance (c'est-à-dire sans parapluie de protection de la Confédération), ils ont tout fait à leurs risques et périls pour que le rendez-vous biennal de la branche des véhicules utilitaires et de l'automobile à Berne puisse se tenir dans le cycle ordinaire. Du 10 au 13 novembre 2021, les salons de Berne ont pu accueillir les visiteurs en grande partie sans restriction.

La branche en a remercié les organisateurs : 29'885 visiteurs ont trouvé le chemin de Berne au cours des quatre derniers jours du salon. Sur environ 60'000 mètres carrés, 282 exposants ont présenté plus de 720 marques. Rien que pour la dernière journée d'aujourd'hui, 9'861 personnes sont venues aux salons et à l'événement de branche GO.

« Nous sommes extraordinairement satisfaits d'avoir pris le risque et d'avoir conservé la manifestation », a souligné le président du Comité d'organisation, Dominique Kolly. « Les réactions des exposants, qui ont notamment salué la grande qualité des contacts dans le secteur B2B, nous incitent à organiser à nouveau les salons en 2023 ».

« Au vu de la situation extraordinaire, nous avons pris un risque entrepreneurial », déclare Dominique Kolly. Le fait que cela ait maintenant porté ses fruits pour les exposants est à la fois extrêmement satisfaisant et motivant : « Nous reviendrons encore plus forts en 2023 ». Fidèle à la devise de la manifestation de cette année : « insieme - ensemble – zusammen ».

Informations complémentaires :

- Jean-Daniel Goetschi, CEO transport-CH / aftermarket-CH, +41 (0)842 872 677
- Michael Gehrken, CCO transport-CH / aftermarket-CH, +41 (0)31 313 17 17

(Téléchargement des photos sur : <https://www.transport-ch.com/photos.html>)

Berne, le 13 novembre 2021